



# ニリよつピ通信 4月

## えんそく

4月20日（水）に、遠足がありました。予定では4月15日（金）でしたが、新型コロナウイルスの影響で臨時休校となり、延期になりました。

1年生は、出会いの森へ行きました。入学してから初めての遠足で、クラスメイトや教職員との信頼関係を築くことができました。

2年生は、ヤマタスポーツパーク内の芝生広場へ行きました。暑い中でしたがレクリエーションを通して交流を深めました。また、弁当を食べてくつろぐなどして、思い出に残る遠足となりました。

3年生は、青島へ行きました。桜が満開に咲いていて、自然を感じながら球技やシャボン玉などで、高校生活最後の遠足を楽しんでいました。



## 歯科検診

4月27日、2年生の歯科検診が行われました。実は近年、虫歯になる子どもの割合は減ってきているようです。こうした学校での検診や、教育によって改善してきたといいます。ちなみに、虫歯の原因は歯垢の中にある虫歯菌にあります。とくに甘いものを食べすぎると虫歯になりやすいです。皆さんも虫歯にならないよう、食事やおやつの後は歯を磨くようにしましょう！

## 交通安全

4月22日の3時間目、JAF（日本自動車連盟）の職員を講師にお迎えして、交通安全 LHRを行いました。講演で印象に残ったのは、交差点で自転車が一時停止を無視し、死角からやってくる自動車にぶつかる事故を再現した実験映像を見たときです。頭がフロントガラスにぶつかりガラスが割れたり、地面に体がたたきつけられる様子を見てヘルメットの重要性を実感しました。この時期は、年内で一番交通事故が起こりやすいそうです。生徒の皆さんも周りに注意を払い、安全を確保して自転車に乗りましょう！



# こりよっぴ通信

4月号



## 始業式・入学式

4月7日(木)2・3年生と教職員が第一体育館に集まって始業式を行うことができました。昨年度は、コロナ感染予防のためオンラインで行われていましたが、春休みを経て久しぶりの学校で、新しく着任された、若林校長先生をはじめ新職員、生徒みんなが落ち着いた雰囲気で始業式を行うことができました。

また、午後からは入学式が行われ今年は22期生となる154人新入生が鳥取湖陵高校に入学しました。新1年生は制服に袖を通し鳥取湖陵の生徒という自覚や意思が芽生えたと思います。3年生と2年生は1年生が安心した学校生活が送れるように良い環境を作ていきましょう。



## 部活紹介・部活見学

4月8日、第1体育館で新一年生に向けた部活動紹介がありました。最初に文化部、運動部の順に紹介をしました。鳥取湖陵高校は部活動が多く各部活動の説明は2分でした。

部活動紹介での説明は部活動内容、活動場所などの説明で入部してくれるようスライドを使用しながら紹介が行われました。新1年生は、静かに各部の紹介を聞き、良い部活動紹介でした。その後は各部活動の練習を見たりして入部する部を決めていました。



## 対面式

4月8日金曜日、対面式が体育館にて行われました。新1年生は緊張した様子で体育館へと足を運んでいました。2・3年生もどんな生徒たちが来るのかと楽しそうに様子を伺っていました。

代表挨拶の1年生は堂々としてこれからの高校生活に期待を膨らませる挨拶をしていました。2・3年生代表の生徒会長も新1年生の活躍を祈る挨拶をしてくれました。これから鳥取湖陵高校をさらに活気ある学校にしていきたいですね!

